



SENADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS ★ AL SERVICIO DE LOS CIUDADANOS DE IDAHO

# LARRY CRAIG

[HTTP://CRAIG.SENATE.GOV/ESPANOL/](http://craig.senate.gov/espagnol/)

COMUNICADO DE PRENSA

OPINIÓN

19 de diciembre de 2006

Contacto: Iris Amador (202) 224-1011

## Días soleados adelante

*Por el senador Larry Craig*

Nuestra republica representativa depende de las decisiones del pueblo. Entre más transparentes son las decisiones y acciones de los funcionarios de gobierno, más información tienen los votantes para tomar sus decisiones el día de elecciones. Es preciso que se conozcan las acciones de los funcionarios electos. Porque como dijera el juez de la Corte Suprema de Justicia Louis Brandeis, “La luz del sol es el mejor desinfectante”.

En el último par de años, la justicia y los medios de comunicación han sacado a la luz la corrupción de algunos miembros del Congreso de ambos partidos. Sus actos han sido motivo de discusión entre el electorado. Mucho se ha hablado por ejemplo de irregularidades en la autorización de fondos para distintos proyectos por parte de algunos congresistas. De allí el llamado público para que se rindan cuentas; para que el proceso de autorización de dinero se exponga a la luz, si se quiere.

No puedo estar más de acuerdo con ello. Se necesita reformar el proceso de asignación de fondos con urgencia. Los casos de corrupción enfatizan la necesidad de que haya transparencia y de que se rindan cuentas. Desde hace mucho vengo diciendo que un proceso simple y justo es el único tipo de proceso que se debe seguir a la hora de decidir cómo se utiliza el dinero de los contribuyentes. Sin embargo, también creo que la responsabilidad de hacer esas determinaciones debe seguir siendo del Congreso, como lo estipula la Constitución.

El año pasado voluntariamente tomé medidas para asegurarme que el público conociera lo que hago por Idaho. En mi sitio electrónico he puesto una lista que comprende todo proyecto que ha recibido financiamiento en el proceso de asignación de fondos desde que me integré al Comité de Asignación de Fondos en 1997. Les invito a que vean estas iniciativas en la siguiente dirección: <http://craig.senate.gov/idinit.cfm>. Creo que soy el único senador que ha provisto una lista como esta.

Hay quienes han dicho que no se les debería permitir a los congresistas obtener apoyo federal para proyectos específicos en sus estados. No estoy de acuerdo. Como senador de Idaho, gran parte de mi trabajo es asegurarme que las necesidades del estado sean suplidas. Cada año, condados, ciudades, hospitales, universidades y demás me piden ayuda para satisfacer necesidades de sus comunidades. Necesitan infraestructura para el agua potable o las aguas negras; apoyo para investigaciones; caminos y aeropuertos, por ejemplo.

Tengo parámetros estrictos para que los proyectos califiquen. El proceso de selección, antes de presentar las solicitudes ante el Congreso, es riguroso. Tomo mi responsabilidad de administrador del erario público con mucha seriedad y solo apoyo proyectos que verdaderamente solventen necesidades en Idaho. Por eso me enorgullezco de cada proyecto que he apoyado.

Los proyectos que financia el Congreso deben ser sometidos al mismo estricto proceso que el representante Mike Simpson y yo siempre hemos usado. Los futuros líderes de los comités de Asignación de Fondos se han comprometido a “restaurar un proceso transparente en la toma de decisiones para ponerle fin a los abusos que han dañado la credibilidad del Congreso”. Yo me uno a ese compromiso.

A los estadounidenses les preocupa el nivel del gasto federal. Desafortunadamente, reformar el proceso de asignación de fondos para proyectos comunitarios no va a alterar el gasto federal. Estos fondos ya están incluidos en el presupuesto, la diferencia es que se les permite a los representantes electos tomar decisiones acerca del manejo del dinero porque conocen mejor sus comunidades, que los funcionarios en Washington.

Transparencia y rendir cuentas ayudarán, pero faltaría hacer más para recortar el gasto federal. El verdadero problema es que dos tercios del presupuesto federal está compuesto por gastos obligatorios, como Medicare, el Seguro Social, Medicaid, más los programas para agricultores, para veteranos y para combatir la pobreza. Estos gastos se han salido de control y temo que este problema no será solventado por una mayoría en el Congreso hasta que llegue a ser una crisis.

La responsabilidad fiscal y la integridad seguirán siendo centrales en la labor que realizo por Idaho en el Congreso. Comenzó cuando llegué al Congreso y colaboré en la preparación de la enmienda del Presupuesto Balanceado. Y ha continuado a través de mi compromiso de ser transparente en todo lo que hago. En la siguiente sesión legislativa, trabajaré para exponer a la luz este proceso y para mantener los gastos y los impuestos bajos.

Es una meta ambiciosa seguro, pero una que espero alcancemos. Nuestro futuro depende de ello.

**NOTA:** Este editorial está disponible en inglés en la siguiente dirección:  
<http://craig.senate.gov/releases/ed121506a.cfm>.